
次年度の児童会役員が

決まりました。それぞれ

がより良い智恵文小にす

るための決意を力強く宣

言してくれました。

大好きなふるさと，「智恵文」を

もっと大好きになるプランを，加藤

市長と小野教育長に提言しました。

優しかった6年生と最後の会食。

たくさんお世話をしてくれた6年生

は，最後まで優しかったですね。


